

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 13. Juni 2012

Parkplatzneubau Schloss Freudenberg - ergänzende Maßnahmen [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0078

Der neue Parkplatz am Schloss Freudenberg wurde im Frühjahr 2012 in Betrieb genommen. Der Ortsbeirat begrüßt diese Einrichtung und die damit verbundene Verbesserung der Parksituation für das Schloss und bedankt sich hierfür beim Magistrat ausdrücklich.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat darüber hinaus um Prüfung der weiteren Verbesserung des fließenden und ruhenden Verkehrs rund um das Schloss und um Vorlage eines Gesamtkonzepts hierzu.

Das Konzept sollte z. B. folgende Punkte beinhalten:

- Befestigung des Seitenstreifens entlang der Schlossparkmauer für Fußgänger/innen.
- Weitere Kennzeichnung von Parkplätzen im umliegenden Bereich
- Einrichtung eines Radfahrerschutzstreifens auf der gegenüberliegenden Straßenseite (bergauf)
- usw.

Begründung:

Leider parken nach Einrichtung des o. g. Parkplatzes Besucherinnen und Besucher nach wie vor auf der Freudenbergstraße (Seitenstreifen vor der Schlossmauer), wodurch sich immer wieder verkehrsgefährdende Situationen ergeben. Der Seitenstreifen entlang der Schlossmauer ist nicht befestigt und es gibt dort keinen Gehweg. Die komplette Ordnung des ruhenden und fließenden Verkehrs, die Sicherung der Fußgänger/innen und Radfahrer/innen sind um das Schloss herum, allein auch schon aufgrund seiner Anziehungskraft für Besucher/innen von nah und fern von großer Bedeutung sowohl für Dotzheim, aber auch für die Außenwirkung der Landeshauptstadt Wiesbaden insgesamt.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher